

26.04.	03.05.	10.05.	17.05.	24.05.	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Pfingstmontag	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting

AStA

Sitzungsprotokoll

14.06.2021

als Zoom-Meeting

Anwesenheitsliste:

	Alexander Petrick	Marc Wiegand	Jaroslav Kesselmann	Verena Schnur	Jonas Barthel	Kim Janke	Enya Meyer	Artur Wagner	Maria Vallejo	Luisa Kohnen	Christian Rettig	Joshua Brandhorst	Jan Winkelkotte
Anwesend		X	X	X		X	X	X	X	X	X	X	X
Entschuldigt	X				X								
Unbekannt													

Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführer)
Hannah Ehlert (Gesundheitsmanagerin)

Gäst*innen:

Michelle Veith (FB 8, SHK)
Lars Engelmann (AStA der WWU, Referat für Behinderte und chronisch Kranke) (Teilnahme bis 10:55 Uhr)

Enya nimmt ab 10:15 Uhr teil.
Joshua nimmt ab 10:50 Uhr teil.

Tagesordnung:

- 1) Vorstellungsrunde
- 2) Wer macht was?!
- 3) Kooperation mit dem AStA der WWU: Kampagne zur Belastung durch Corona
- 4) Pride Month
- 5) FSRK/AStA-Fahrt
- 6) Workshop Datenschutz - Medienrecht
- 7) Kundgebung vor dem Landtag am 23.06.
- 8) Mattermost
- 9) Sonstiges

Sitzungsleitung: Christian Rettig

Beginn: 10:00 Uhr / Ende: 11:50 Uhr

1:

Die von Christian favorisierte neue SHK-Referentin, Michelle Veith, die sich am 05.07. einer Vollversammlung der SHKs zur Wahl stellen möchte, stellt sich im AStA schon mal vor. Die AStA-Mitglieder stellen sich ebenfalls kurz vor.

2:

Alexander: heute verhindert - ohne Bericht

Marc: (Bericht via Zoom-Chat) Mails, Büroarbeit, IT-Kommission, SGM-Planung, Hörsaalclam

26.04.	03.05.	10.05.	17.05.	24.05.	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Pfingstmontag	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting

Jaroslaw: (Bericht via Zoom-Chat) Mails, Ak Wahlen treff mit Fabi und Jan, Planungstreffen Demo Düsseldorf mit Alex + Asten, Stellungnahme Prof Morawetz Treff mit Jan und Jonas, Serveraufräumarbeiten;

Verena: (Bericht via Zoom-Chat) FSRK vorbereitet und abgehalten, Austausch mit Alex bzgl. Beschwerdekommision, Informationen für AK Antirassismus gesammelt

Jonas: heute verhindert wg. „Runder Tisch Beratung“

Kim: (Bericht via Zoom-Chat) AK Server, Ref Gespräch, Mails, Vorbereitung Ausschreibung und Gespräche, Auflistung laufender Projekte

Enya: (Bericht via Zoom-Chat) Orga und Vernetzung im Vorstand, HSS, AK-Server Meeting

Artur: (Bericht via Zoom-Chat) anfrage Laura Flethe (FB 7), Workshop Sexuelle Belästigung
=> https://www.fh-muenster.de/gleichstellung/downloads/MeToo_Flyer_2020.pdf

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) Ak_gender Leitfaden, ak_antirassimus, ak_server

Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Gespräch mit DNN wegen neuer Website, Veranstaltungspost, Strukturierung der Ordner

Christian: (Bericht via Zoom-Chat) Einladung von interessierten shks zum aktivenkreis, vorbereiten des aktivenkreis, verschiedene kontakte zwecks Vorbereitung der shk Vollversammlung, personaldezernat hinterhergerannt (FAQ, Informationen, entgelttabelle), terminfindung mit studentischen Personalrat TU Berlin, kontakt DVZ und mailing an alle shks und tutor:innen wegen Umfrage

Joshua: (Bericht via Zoom-Chat) AK Genderleitfaden, Pride Month, Kommunikation Leo16, Mattermost für queere Studis, eine ganze Menge E-Mails, Vorbereitung Newsletter

Jan: (Bericht via Zoom-Chat) Mails, Treffen wegen Morawetz, Treffen wegen Podiumsdiskussion

Hannah (SGM): (Bericht via Zoom-Chat) bewegte Pause, Gesundheitsfördernde Hochschulen Gendern, Gespräch mit FS Sozialwesen, Gespräche zur Zukunft/Weiterführung des SGM, Gespräch mit Julia Burian für eine mögliche Studierendenbefragung Ende 2022, Vortrag Qualität in der Verpflegung (für Betriebskantinen etc.), Vorbereitung & Durchführung Eventwoch, AK Server, Update ilias, Kontakt Pluspunkt, Veröffentlichung SGM Ergebnisse, AK PsyFi, Werbemittelmuster auswerten, Jour Fixe mit Dr. Ehresmann, Vorbereitung SGM SK, Kontakt Hochschulkommunikation

26.04.	03.05.	10.05.	17.05.	24.05.	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Pfingstmontag	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting

3:

Lars Engelmann vom AStA der WWU, Referent für Behinderte und chronisch Kranke, ist zu Gast, um eine Kampagne zur Belastung durch Corona vorzustellen. Auch an der WWU sind Umfragen und Untersuchungen unter den Studis durchgeführt, um die Belastungen festzustellen.

Ende Juni soll ein Studizimmer in der Stadt „eingrichtet“ werden. Ein Feld von 12 qm soll mit Kreide aufgemalt werden, um den „kleinsten Hörsaal der Welt“ darzustellen. Beim AStA der WWU gibt es Planungen von unterschiedlichen Refs zu dem Thema, um es aus unterschiedlichen Perspektiven zu beleuchten. Der AStA der FH ist eingeladen, mit zu machen und weitere Ideen einzubringen, da das Thema alle Studis betrifft und nicht nur die der WWU.

Mit Kreide sollen (anonymisierte) Erfahrungsbericht von Studis aufgebracht werden, um Aufmerksamkeit zu erregen. Vorträge und Socialmedia-Posts sind in Planung.

Begleitet wird das Ganze auch auf Landesebene über die Demo, die am 23.06. vor dem Landtag stattfinden soll. (siehe TOP 8)

Abstimmung, ob der AStA der FH die Kampagne unterstützen möchte:

9 Ja Stimmen, 0 Nein, 1 Enthaltung

Jaroslav wird den Kontakt zum AStA der WWU halten, damit der FH AStA sich an der Kampagne beteiligen kann und einen Mattermost-Channel einrichten. Im AStA wird die Frage aufgeworfen, wie an dem Thema weitergearbeitet werden soll.

Stimmungsbild ob ein AK eingerichtet werde soll oder ob es einen Dauer-TOP geben soll:

AK: 0 Stimmen

Dauer-TOP: 1 Stimme

Vertagung auf nächste Woche: 7 Stimmen

Enthaltungen: 4 Stimmen

4:

Hannah möchte gerne wissen, ob etwas für die Studis im Pride Month gemacht wird.

Joshua berichtet, dass das eine oder andere in Planung ist. ZB. Ist das Leo-Kneipen-Kollektiv angeschrieben worden, um einen Kneipen-Abend bzw. ein Vernetzungsabend auszurichten.

Maria schlägt vor, „rainbow-washing“ zu thematisieren.

5:

Verena berichtet, dass in der letzten FSRK das Thema einer FSRK Fahrt aufkam. Sie möchte etwas Input vom AStA, ob sowas schon einmal stattgefunden hat und für wie sinnvoll es erachtet wird, vielleicht den AStA bei solch einer Fahrt zu integrieren. Es war auch die Überlegung, ob vielleicht auch die kompletten FSRs mitfahren könnten, das wäre dann aber auch schon ein großer Rahmen. Natürlich dauert es noch etwas bis man sowas ins Auge fassen kann, aber frühzeitig informieren hat noch nie geschadet.

Artur berichtet, dass Verena bereits die 4. Referent*in in Folge ist, die so eine Aktion plant. Bisher ist das Ganze immer an einem gemeinsamen Termin gescheitert.

26.04.	03.05.	10.05.	17.05.	24.05.	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Pfingstmontag	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting

Der AStA diskutiert das Für und Wider einer gemeinsamen Fahrt und ob eher Inhalte und Team Building oder Freizeit im Vordergrund stehen. Ein Sommerfest wird als Alternative genannt, da eine Fahrt schwer zu organisieren ist.

Verena nimmt den Diskussionsstand mit in ihre Überlegungen und in die nächste FSRK.

6:

Bei der letzten FSRK wurde auch die Frage nach Workshops zu Datenschutz/Medienrecht aufgeworfen. Verena fragt, ob es sinnvoll wäre solch einen Workshop für alle Studierenden anzubieten.

Der AStA findet das Thema gut und Workshops sinnvoll.

Verena wird sich weitergehend informieren und das Thema weiterverfolgen.

7:

Jaroslaw berichtet, dass am 23.06. wegen eines Antrages der SPD-Fraktion, die Lage der Studierenden endlich ernst zu nehmen, eine Anhörung im Landtag in Düsseldorf statt findet.

Alles Wissenswerte findet ihr hier:

<https://www.landtag.nrw.de/home/parlament-wahlen/ausschusse-und-gremien/ausschussubersicht-17wp/a10/anhoerungen.html>

(direkt das erste Anhörungsthema)

<https://www.landtag.nrw.de/portal/WWW/dokumentenarchiv/Dokument/MMD17-13402.pdf>

Zu diesem Thema ist eine Demo von 15 bis 17 Uhr für ca. 50 bis 100 Leute durch das LAT geplant. Es soll zur Vorbereitung (Aufbau, Schilder basteln, Ordner stellen, etc) ein Planungstreffen am kommenden Freitag um 16 Uhr stattfinden. Jaroslaw, Jonas und Alexander wollen an der Demo teilnehmen.

8:

Ab jetzt soll nur noch Mattermost verwendet werden.

Es gibt aber noch Probleme mit den Accounts und dem Gendersternchen.

Da Alexander den TOP aufgebracht hat, aber er heute nicht da ist, wird der TOP nächste Woche nochmal aufgegriffen.

9:

Nix wichtiges Sonstiges!